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松前町誌編さん審議会 会議録 

 

１ 開催日時  令和５年３月24日(金） 16時～16時45分 

２ 開催場所 松前町役場 ３階 大会議室 

 

３ 出席者 

 （敬称略） 

【会長】升田年紀 【副会長】麻生英毅 

【委員】大野宏貴、岡田敏彦、伊賀上恒英、 正道、郷田和美、 

村上一郎、大西多美子 

【事務局】総務課長：友田秀樹 

町誌編さん室 室長：和田欣也、同 主任：久保美文 

【委託業者】セキ株式会社 

 

４ 議題 
(1) 町誌編さんの経過について 

（令和４年度実施状況と令和５年度スケジュール） 

(2) 町誌の組見本について 

(3) 義農作兵衛編の構成について 

(4) 人物編の構成について 

５ 会議の公開 公開 

６ 傍聴人数 ０名 

７ 議事内容  

 

（発言者） 

事務局 

会長 

１ 開会 

 ２ 会長挨拶 

 ３ 審議会の公開、会議録の作成について 

会議は原則公開とし、公にすることで事業の適正な遂行に支

障を及ぼす場合がある事項は非公開とすること、会議録はホー

ムページ等で公開することを報告。 

会長（議長） 

委託業者へ報告依頼 

「町誌編さんの経過について（令和４年度実施状況と令和５年度 

スケジュール）」 
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委託業者 

４ 議題 

(1) 町誌編さんの経過について 

    （令和４年度実施状況と令和５年度スケジュール） 

     【説明の概要】 

    令和４年度の町誌編さん状況 

     ・教育、農業、民俗文化分野で計６回、ワークショップ

を行った。得られた情報は、執筆作業に役立てるほか、

本編か資料編で活用していく。 

     ・執筆者との協議（交渉、内容検討等）を行った。 

      ５名体制で執筆作業を進めていく。 

     ・関係機関と調整し、資料収集を進めた。 

     ・今回を含めて計２回、町誌編さん審議会を開催した。 

    令和５年度スケジュール 

     ・年内を目途に執筆の第１段階を終え、全体のアウトラ

インが見えるようにする。 

会長（議長） 

質問・意見のある方に挙手を求める。 

質問・意見なし 

「町誌編さんの経過について」終了。 

委託業者へ報告依頼 

「町誌の組見本について」 

委託業者 

４ 議題 

   (2) 町誌の組見本について 

   【説明の概要】 

・フォントは、読み手が分かりやすく、読みやすい誌面と

なるよう「ユニバーサルデザイン」を採用する。 

・昭和54年に刊行した町誌よりも、編や章の文字の大きさ

を大きくするほか、行間を調整し、幅広い年代で読みや

すい誌面となるようにする。 

会長（議長） 

質問・意見のある方に挙手を求める。 

質問・意見なし 

「町誌の組見本について」終了。 
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会長（議長） 
事務局へ報告依頼 

「義農作兵衛編の構成について」 

事務局 

４ 議題 

(3) 義農作兵衛編の構成について 

     【説明の概要】 

    ・２章編成とする。 

・第１章は、生涯を記載。概要の記載にとどめ、詳細は昭

和54年に刊行した町誌を参照してもらう。 

・第２章は、事績と顕彰事業を記載。おおむね昭和50年以

降に関し、足跡、町の顕彰事業と活動、町以外の顕彰事

業と活動についてそれぞれ節を立てて述べた後、「受け継

がれる義農精神」としてまとめの節を設ける。 

会長（議長） 

質問・意見のある方に挙手を求める。 

質問・意見なし 

「義農作兵衛編の構成について」終了。 

事務局へ報告依頼 

「人物編の構成について」 

事務局 

４ 議題 

(4) 人物編の構成について 

     【説明の概要】 

    ・物故者を掲載する。 

    ・掲載する人物は、本審議会委員をはじめ、文化財審議会

委員や松前史談会からの候補者も踏まえ選定した。 

    ・名誉町民の３名は生い立ちなどを含めて詳細に記載し、

その他町内出身・在住・ゆかりのある町内外で活躍した

方（20 名程度）は主な功績を記載する。 

会長（議長） 質問・意見のある方に挙手を求める。 

会長（議長） 

掲載者は、現時点で選出している方で区切るのか。 

例えば、今後お亡くなりになった方で、町誌に掲載すべきだと思

われる方が出てきた場合、どのような対応を考えているのか。刊行

まで、まだ３年ある中で、いつ現在で区切る予定なのか。 
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事務局 

ライターとの相談にはなるが、できる限り最新の情報が掲載でき

るよう柔軟に対応していきたいと考えている。 

他の編も、とりあえず今年度（令和４年度）末で情報を区切り、

執筆を開始していく予定としている。 

委員 

全国的に活躍された方として（資料に）掲載されている元プロ野

球選手の家には、甲子園で優勝したときにみんなが寄せ書きした記

念ボールが残っている。情報としてお伝えしておく。 

会長（議長） 
その他の質問・意見なし 

「人物編の構成について」終了。 

会長（議長） 事務局へ報告依頼「その他」 

事務局 

 ５ その他 「昭和50年以降の思い出」の募集について 

  【説明の概要】 

   ・資料からは得られない情報を収集するほか、町民参加型の

町誌編さんを進めるため、現在、町民から思い出の募集を

行っている。 

   ・庁舎、東・北・西公民館に専用の回収ボックスを設置して

いるほか、町ホームページにQRコードを掲載しスマートフ

ォンから回答できるようにしているので、協力願いたい。 

委員 「その他」に関し、意見なし 

審議会終了 

 

 

 


